



Kunstuniversität zu Linz

Die Tour für alle neuen Studierenden
↳ Kennenlernen - Strampeln - Feiern

Start - Hauptplatz 6

Tour de Linz

19.10.2022 // 15h

Tour de Linz für alle Erstis

Die kreativste Radtour seit es Linz gibt

Im Jahr 799 n. Chr. wurde Linz alias "Linze" erstmals urkundlich erwähnt. Die Stadt hat daher schon so einiges erlebt, mit Dir als neue Student:in wird sie bestimmt noch mehr erleben. Um dieser neuen Erlebniskultur den perfekten Start zu ermöglichen rufen wir hiermit die erste *Tour de Linz* aus. Eine Fahrrad-Schnitzeljagd die das erste Kennenlernen, kreative Impulse, nachhaltige Fortbewegung und schnelle Beine fördert. Ob bei der Tour selbst, oder bei unserer After-Race-Party inklusive Verpflegung im Ziel, Sieger:innen-ehrung und vielem mehr.

Ein Pflichttermin für alle neuen Studierenden, organisiert von der Klasse *textil.kunst.design* & dem Kunstuni Team für Nachhaltigkeit mit Unterstützung aus allen Studiengängen.

The most creative cycling tour since Linz has existed Linz, alias "Linze", was first mentioned in a document in 799 AD. The city has already experienced a lot, and with you as a new student it will certainly experience even more. To give this new culture of experience the perfect start, we are hereby calling for the first Tour de Linz. A bicycle scavenger hunt that promotes getting to know each other, creative impulses, sustainable locomotion and fast legs. Whether at the tour itself, or at our after-race party including feeding at the finish, winner:s honouring and much more.

A must for all new students, organised by the textile.art.design class & the Kunstuni Sustainability Team with support from all degree programmes.

19.10.2022 // 15h
Start // Hauptplatz 6 Hof
Ziel // Domgasse 1 Hof

Teilnahme sowie Buchung für gratis Leihräder* bitte unter:
paul.iby@kunstuni-linz.at

etwaige gesetzliche oder hochschulinterne
Corona-Bestimmungen sind einzuhalten

* begrenztes Kontingent bitte frühestmöglich Bescheid geben.